

令和6年度学校だより

草庵先生に学ぶ宿南小学校

しゅくなみ

宿南小HPアドレス



No.3

令和6年6月13日

自然学校・修学旅行を終えて



【自然学校】

5月27日(月)～31日(金)の4泊5日で、関宮学園、高柳小学校、八鹿小学校、伊佐小学校、宿南小学校の5校連合の自然学校を行いました。あけのべ自然学校で3泊4日を過ごし、30日、31日の1泊2日は竹野国民休暇村で過ごしました。あけのべ自然学校では、キャンプファイヤーや飯盒炊飯、坑道探検等を体験しました。残念なことに2日目が雨で、氷ノ山登山ができませんでした。(秋に伊佐小学校と一緒に登る予定です。)4日目は、円山川公苑でカッター、カヌー、カヤックを体験し、最終日は竹野で磯遊びをしました。5年生の2人は、いろいろな体験を思いっきり楽しんでいました。また、それぞれの班で、いろいろな学校の仲間とも上手に交流を図ることができていました。

【修学旅行】

6月6日(木)、7日(金)1泊2日で6年生が修学旅行に行ってきました。学校をバスで出発して、途中、伊佐小学校、高柳小学校と合流して、姫路駅から新幹線で広島へと向かいました。1日目は、平和記念公園、原爆資料館を見学したり、MATUDA Zoom-Zoomスタジアムでカープ対ファイターズの試合を観戦したりしました。2日目は、宮

島の厳島神社に参拝しその後買い物をして、広島県福山市の「みろくの里」の遊園地でいろいろな乗り物に乗りました。平和記念公園家原爆資料館を見学して、平和を守ることの大切さを強く感じてくれたように思います。厳島神社の参拝を通して、歴史について学んでくれたことと思います。また、野球観戦や「みろくの里」での楽しい時間も満喫できた修学旅行になりました。

3. 4年生が里山体験をしました。

5月22日、3・4年生9名が、ロ三谷の維田さんを講師に里山体験学習をしてきました。五感(視覚、聴覚、嗅覚、味覚、触覚)で自然を感じる大切であると教えていただきました。ネイチャーゲームで、自然の中に紛れた非自然物を探します。え?こんなところに?と探し出すのに苦労しました。この体験で、敵から自分の身を守るための偽装(カムフラージ



ユ)を学びました。その後は里山散策を体験しました。道中、様々な木の名前を教えいただきました。間伐体験もさせていただきました。私たちが、成長して過密になった箇所の木を切ることで、光を地表に届け、下草などの植物の発達が助けられて森林が本来持つ機能が高められるそうです。最後に、スケッチをして終わりました。



1. 2年生が千葉先生に運動遊びを教えてくださいました。

5月22日(水)教育委員会の千葉先生に来ていただき、低学年の体育の授業をしました。今回の内容は、新聞紙を使ったしっぽ取り、体育館中央の円を使った大縄跳び、マットを使って横回りをしました。しっぽ取りを子どもたちは喜んでしていました。体育館中央には予備のしっぽがあるので、しっぽを取られても、予備のしっぽを使えるので、安心して取り組むことができました。大縄跳びは、回転する縄をジャンプするドキドキ感が面白かったです。マット運動では横回りを上手にできる児童もいました。



今から収穫が楽しみです(田植え)



5月24日(金)に学校の前の田んぼをお借りして、「田植え」をさせていただきました。3, 4, 5年生で行いました。5年生はさすがになれた様子で、稲を植えているのが印象的でした、3年生は初めての体験で、水の温かいところや冷たいところがあったことや、田んぼの土の感触を足の裏で体験し「にゆるっとしていた」など、感想を言っていました。貴重な体験をさせていただき、ありがたかったですし、地域の方々の見守りも大変心強かったです。ありがとうございました。



宿南っ子を守る会(お礼)

6月3日(月)に宿南っ子を守る会の総会を行いました。総会の中で、役員の方々から、「宿南っ子を守る会」ボランティアの方々、毎日児童の見守りや、登下校の付き添いをしていただいていた大変ありがたいとの感謝を伝えたいと意見が出ました。学校だよりを通してお伝えすることにしました。ボランティアのみなさま誠にありがとうございます。また、役員の方々ボランティアへの名簿の掲載の継続、登録等の確認をされるとお思いますので、許す限り承諾をしていただきご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

